

Ejército de EEUU levanta prohibición a los transexuales

Autor Administrator

Friday, 01 de July de 2016

Modificado el Thursday, 30 de June de 2016

WASHINGTON.- El Ejército de Estados Unidos anunció que levanta la prohibición a los transexuales, con el argumento de que las Fuerzas Armadas deben poder disponer de los más efectivos cualificados, al margen de su orientación sexual.

En una rueda de prensa en el Pentágono, el secretario de Defensa de EE.UU., Ashton Carter, anunció el levantamiento de la restricción, que también justificó porque le consta que ya hay transexuales sirviendo en el Ejército hoy en día - aunque no abiertamente- y que la profesión militar debe estar abierta a todos los estadounidenses.

<http://unionradio.net/ejercito-ee-uu-levanta-la-prohibicion-a-los-transexuales/>